

城南区の保健所を廃止

12月議会で高島市長が強行

昨年12月議会に、城南区保健所を廃止し、福岡市の7区の保健所を中心区の「あいれふ」に「一元化」つまり7つの保健所を1つに統廃合するための諸議案が突然提案され、会派では共産党のみが反対しましたが、可決されました。

福岡市は政令市で唯一7行政区全てに保健所があり、コロナ禍では体制不足で業務がひつ迫しながらも、大きな役割を果たしました。

人員・経費の削減が本当のねらいだ

日本共産党の倉元達朗市議は、保健所の統廃合をする議案について、昨年12月議会で反対討論にたち、市民の声を一切聞かずに行なうことは許されないと批判し撤回を求めました。



反対討論にたつ
倉元市議

倉元市議が反対討論

こんには
城南

議会報告 2024年1・2月

日本共産党

倉元たつお

くら もと

市議



このビルへのご意見・
ご感想をお寄せ下さい

発行:日本共産党福岡市議団

☎092-711-4734

驚くような市政情報がいっぱい!「週刊倉元たつおニュース」をスマホでお届けします↓



LINE公式
ぜひ登録を

無料 法律・生活
相談会

毎月第3水曜日
午後7~8時半

倉元達朗事務所
長尾 1-16-19 ☎865-0688

毎月第1金曜日
午後6時半~8時

六ヶ町会館 別府
5-4-8

奇数月第2木曜
午後7~8時半

東油山町会館
東油山 4-18

上記以外も常時受付
携帯090-3604-3121へ!

(2) 指定都市 (20)		
指定都市名	本所	
札幌市	1	
仙台市	1	
さいたま市	1	
千葉市	1	
横浜市	1	
川崎市	1	
相模原市	1	
新潟市	1	
静岡市	1	
浜松市	1	
名古屋市	1	
京都	1	
大阪市	1	
堺市	1	
神戸市	1	
岡山市	1	
広島市	1	
北九州市	1	
福岡市	7	
熊本市	1	
小計	26	

政令市の保健所の数

← 昨年5月1日 (厚労省調査)

倉元たつお

動画・ツイッターを
ぜひご覧ください



← [動画]
(YouTube)



← ツイッター
(X)



「市政のことがよく
わかる」と評判です

今からできる 撤回させよう!



う。 方針を撤回させましょ運動の力で声をあげ、

に対する計画の撤回を求める申し入れを行い、運動の力で声をあげ、

市民の批判広がる

今からでも声をあげ、運動の力で方針を撤回させましょ

ました。新年度までに声をあげ、運動の力で方針を撤回させましょ

防災 能登半島地震からみえた、福岡市の新年度の課題



街頭で防災について訴える倉元市議



新年度予算にむけ高島市長に防災対策の強化などを要望（昨年12月）

避難所での低体温症も社会問題に。福岡市では避難所となる学校体育館にはエアコンはありません。倉元市議は21年12月に議会質問し、「多額の費用を要する」「今後の検討課題」と答弁。夏の酷暑での避難も考慮と、設置が急がれます。

体育館にエアコンを

「国からの支援や民間企業との協定だけでは、いつ必要な物資が届くのかわからず…市として必要数を備蓄すること」

人口160万人の福岡市での避難想定者は2万5000人だけ。水・食料などの備蓄は

その3日分※しかありません。エコノボールベッドの備蓄はゼロです。

「民間企業と協定を結び供給してもらえるから大丈夫」というのが市の言い分ですが、企業がいくつ持っているのか数量さえ把握していません。

市の備蓄ふやせ

倉元達朗市議ら日本共産党市議団は、新年度予算編成にむけ、昨年12月に防災対策の強化などを含めた市長要望を行いました。

能登半島地震では住民人口15万人に対し最大避難者は3万人を超えて、1週間を過ぎても食料・水・段ボールベッドなどが避難所に届いてないことが大きな問題になっています。

福岡市でも水・食料備蓄2万5千人※3日分だけ!?

※自宅避難者5000人を含めても備蓄は3万人だけ

世界水泳のヤミ共産党があばく 市負担は当初の3倍 130億円 来訪者水増し…

昨年の夏開催された世界水泳福岡大会※は、福岡市の負担が当初の3倍の120~130億円に膨れ上りました。また、来訪者数は独特の計算で「水増し」され、実際にはその半分の人しか来ていないことなどが、日本共産党の質問で判明しました。

※世界マスターズ水泳選手権九州大会含む



私も2019年から追及してきました

日本共産党は昨年の9月19日の決算特別委員会の総会質

疑でこの問題を取り上げました。

実際の来訪は市発表の半分

1人が1週間滞在したら7人として集計、飲食店などが並ぶ「Fukuoka Ichiba」に同じ人が何回も訪れた場合に回数分延べ人数として集計など

の数字のマジックを使った来訪者数であると指摘。実際の来訪者は約24万5000人

また、当初の3倍に膨れ上がると言っていた市の負担や「電通」などへの「成功報酬型」の報酬額などがイベント終了後も発表されておらず、早急に明らかにすべきだと批判しました。

さらに高島市長が突然「大阪・関西万博」への参入を表明。共産党は、カジノ建設計画と一緒に進められている「万博」に市民の税金をつぎ込むことは許されないと、イベント行政に

うつつを抜かすのではなく、市民の暮らしの大変さに真摯に向き合えと迫りました。

大阪万博にまで福岡市が!?



10月の市議会で、倉元市議は、市民のみなさんと学校を調査した結果にもとづいて市内の学校の老朽・危険箇所の改善を求めました。